



Munther Amira, du centre de jeunes d'Aida en Cisjordanie a été libéré

Deux des partenaires de la Ville, Anas Abu Srou, directeur du centre jeune d'Aida, et Munther Amira, président du conseil d'administration du centre jeune d'Aida en Cisjordanie, ont été arrêté respectivement en novembre et décembre 2023 par l'armée israélienne. La Ville a appris hier la libération de Munther Amira.

Grenoble et Bethléem entretiennent des relations depuis près de quinze ans, formalisées par la signature d'une convention de coopération en 2009. Dans ce cadre, de nombreux projets ont été menés, que ce soit dans les champs culturel, touristique, économique ou universitaire. Depuis 2020, de nouveaux projets en direction des jeunes ont vu le jour, en lien avec le Aida Youth Center. Aida est un camp de réfugié-es palestinien-nes situé en Cisjordanie, à deux kilomètres au nord de Bethléem.

Anas Abu Srou et Munther Amira se sont rendus à Grenoble en 2022 dans le cadre du concert Divercities, avec une délégation de jeunes musiciennes palestiniennes.

En décembre dernier, Grenoble votait une aide pour abonder le fond cités unies France pour venir en aide aux populations sinistrées à Gaza.

Emmanuel Carroz, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations, aux Coopérations internationales et à l'Europe, déclare : « *Nous apprenons avec soulagement la libération de Munther et nous rappelons que notre partenaire Anas est toujours retenu par l'armée israélienne. Nous sommes très inquiets d'autant plus que nous sommes sans aucune nouvelle. La Ville de Grenoble, conformément à sa délibération cadre votée en juin 2023, travaillera toujours pour le respect des droits humains et des valeurs de paix. Nous rappelons la position de l'ONU sur une solution à deux Etats et appelons à un cessez-le-feu immédiat à Gaza et à un acheminement massif d'aide humanitaire. Nous savons que le chemin pour la paix est compliqué mais il est la seule voie possible.* »